
周南市議会議会だより編集委員会記録 

 

日  時  平成３０年１２月４日（火曜日）午前１１時４９分開議 

                     午後 ０時０６分散会 

                     （会議時間１７分） 

 

休  憩  なし 

 

場  所  委員会室２ 

 

出席委員  委 員 長  友 田 秀 明 議員 

      副委員長  山 本 真 吾 議員 

      委  員  遠 藤 伸 一 議員 

      委  員  坂 本 心 次 議員 

委  員  佐々木 照 彦 議員 

委  員  得 重 謙 二 議員 

委  員  中 村 富美子 議員 

 

事務局職員 書 記  佐々木   徹 

 

会議に付した事件 

      議会だより（第６５号）について 

      （１）発行日の決定 

      （２）編集スケジュールの確認 

      （３）掲載内容の確認 

 

議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    友  田  秀  明

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



-2- 

 

議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前１１時４９分開議 

○委員長（友田秀明議員）  ただいまから、議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

   議会だより（第６５号）について【要点記録】 

 ・次号第６５号は、２月１５日号として発行することを決定した。 

 ・発行スケジュールは、１２月２１日金曜日の本会議終了後に各委員会の掲載議案及び中間報告を決定、１校の委

員会開催日は資料１のとおりとはいかなかったため再調整、最終校の委員会開催日は１月２５日金曜日とし、１月

１１日金曜日正午までに各担当による事前校正を行うことを確認した。 

 ・１６ページ構成とすることを確認した。 

 ・表紙は、１月３０日に開催予定の、こども議会とすることに決定した。 

 ・２ページから４ページは、臨時会及び定例会の概要とし、各委員会委員長に、委員長報告から掲載希望の議案及

び質疑を選んでもらうことを確認した。 

 ・５ページは、議案の議決結果を掲載することを確認した。 

 ・６ページから１１ページは、一般質問で、１ページに４人ずつ掲載し、文字を大きく掲載することを確認した。

なお、前回の委員会で出された「タイトルに『ついて』をつけないこととした理由は」という質疑に対し、事務局

から「過去の資料を調査したが、根拠を示すものはなかった。調査の過程で、平成１９年の議会広報編集特別委員

会の会議録に、従来のルールである『ついて』を使わないことが徹底されていない、という旨の記録が残ってい

た」ことを報告した。 

 ・１２ページから１５ページは、委員会レポート及び全員協議会で、各委員会委員長に、中間報告から掲載希望の

内容及び質疑を選んでもらうことを確認した。なお、全員協議会の原稿は事務局が執筆することを確認した。 

 ・最終ページは、上段に行政視察の実施状況、下段に市議会からのお知らせを掲載することを確認した。 

────────────────────────────── 

その他 

 ・１１月２８日に事務局に届いた、議会だよりに対する市民の意見を委員に報告した。 

────────────────────────────── 

○委員長（友田秀明議員）  次回の委員会は、１２月２１日金曜日の本会議終了後に開催します。 

本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（友田秀明議員）  以上で本日の委員会を散会いたします。お疲れさまでした。 

   午後 ０時０６分散会 

────────────────────────────── 


